

CULTURA, JUVENTUD Y DEPORTES
DEPORTE Y RECREACION
DIRECCION RECREACION

PRIMERO CONGRESO NACIONAL DE RECREACION Y TIEMPO LIBRE

Lic. William Corrales Araya

Costa Rica, en el ámbito latinoamericano se presenta como un país pequeño en su geografía y población, con un gobierno democrático que cada cuatro años en forma pacífica cambia de directriz dentro de un marco de libertad, respeto a los derechos humanos, respeto a las leyes y al orden constitucional y apego a las tradiciones.

En el campo de la economía, el país no ha alcanzado el nivel de una nación desarrollada, en parte debido a la carencia de minerales que faciliten el desarrollo industrial y la agricultura mecanizada, y en parte a la problemática mundial del ahondamiento de la brecha entre países desarrollados y países del llamado tercer mundo.

En lo referente a la educación, Costa Rica se ha distinguido desde el siglo pasado por el interés que los gobiernos han demostrado por el desarrollo educativo y las facilidades otorgadas a la población para su asistencia a los diferentes niveles del sistema formal.

Un breve recorrido a través de nuestra geografía permite apreciar una naturaleza de incalculable belleza y variedad de especies animales, y vegetales, que han sido objeto de investigaciones exhaustivas por parte de científicos de renombre mundial.